

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

CHOLÉRA

CHOLERA

Asie

Asia

Iran. —¹ Les notifications de cas de choléra El Tor et de décès dus à cette maladie, reçues de l'Iran, comprennent les chiffres enregistrés jusqu'au 11 septembre. Seules les quatre provinces suivantes, situées dans l'est du pays, sont affectées: Baluchestan et Sistan, Kerman, Khorasan et Mazandaran. Pour les circonscriptions infectées (districts), voir la Liste des Territoires infectés publiée dans le présent *Relevé*. On trouvera, à la partie Notifications de ce *Relevé* et des numéros précédents, les chiffres (cas et décès) rapportés dans les différents districts.

Le tableau ci-dessous donne les chiffres (cas et décès) notifiés depuis le début de l'épidémie:

Iran. —¹ Notifications of cases and deaths from cholera El Tor in Iran are available up to the week ending 11 September. Only four eastern provinces are involved: Baluchestan and Sistan, Kerman, Khorasan and Mazandaran. For the infected local areas (districts) see the Infected Area List in this *Record*. The number of notified cases and deaths in the several districts is given in the Notifications Section of this *Record* and previous issues.

A recapitulation of the cases and deaths notified since the beginning of the epidemic is given below:

Semaine terminée le Week ending	Provinces									
	Total Iran		Baluchestan & Sistan		Kerman		Khorasan		Mazandaran	
	<i>C</i>	<i>D</i>	<i>C</i>	<i>D</i>	<i>C</i>	<i>D</i>	<i>C</i>	<i>D</i>	<i>C</i>	<i>D</i>
7.VIII	1 244	150	179	34	461	44	243	53	361	19
14.VIII	617	90	128	42	39	5	331	50	119	13
21.VIII	297	63	68	6	30	3	188	36	61	13
28.VIII	397	54	20	11	13	—	283	33	81	10
4.IX	195	32	2	—	9	—	147	28	35	4
11.IX	59	10	2	—	4	—	37	9	18	1

¹ Voir N° 35, p. 447.

¹ See No. 35, p. 447.